

新竹市、富川市との友好交流を推進

岡山市議会では、台湾・新竹市、韓国・富川市との国際交流を積極的に行っています。

議会

opics

台湾・新竹市

台湾の都市との友好交流を進めていた岡山市日台友好都市議員連盟の訪問団一行は、4月20日に台湾の新竹市を訪れ、新竹市政府・新竹市議会との友好交流に関する覚書に調印しました。新竹市は、人口約三十六万人、台湾のシリコンバレーといわれるサイエンスパークが設置され、急速に経済発展を遂げている都市です。



サイエンスパーク内の企業視察（新竹市）

調印式には、河合和成会長を初め会員等十六人が出席し、今後、教育・文化・スポーツ・産業等の分野での交流や空路開設に取り組みことを誓い合いました。

韓国・富川市

岡山市と富川市との友好交流を目的とした岡山市・富川市市民親善訪問団（団長萩原市長）が5月4日～7日に富川市を訪問しました。

議会からは、宮川日吉日韓議員連盟会長を初め市議会議員十一人が参加し、友好交流締結の仮調印式に出席するとともに、富川市長や富川市議会への表敬訪問、両市の友好の証となる桃の苗木の植樹、さらに桃の里芸術祭に参加するなど友好交流を深めました。



桃の里芸術祭に参加（富川市）

議員の表彰

花岡議員が 藍綬褒章を受章

4月28日に春の褒章が発表され、花岡薫議員が藍綬褒章を受章しました。これは七期にわたり市議会議員（うち議長八年）として、地方自治の推進発展に尽力した功績に対するもので、5月8日に県庁知事室で伝達式が行われました。

長期在職議員を 表彰

全国市議会議長会から、次の方々が表彰を受けました。

議員在職十年以上表彰
井村 嘉久氏
近藤 昭氏
則武伸一郎氏
羽場頼三郎氏

本会議・委員会が 傍聴できます

本会議は一般に公開していただきますので、簡単な手続きでどなたでも自由に傍聴できます。本会議当日の午前9時30分から、議会棟北側玄関で受け付けを始めます。定員は八十人で先着順です。

また、常任委員会や特別委員会は、委員長の許可を得て傍聴できます。開催時刻の1時間前から、議会棟二階の議事事務局受付で行います。定員は委員会により七人または五人で、定員を超えた場合は抽選となります。

